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Ss0 por ciento 
del Plan de Recuperación se ha logrado ala fecha. Este instru- 
mento fue elaborado por la Universidad Austral de Chile yes 
supervisado por la Superintendencia de Educación Superior. 

24 meses 
esel plazo para la implementación del Plan de Recuperación 
dela Universidad Austral de Chile, el cual es ejecutado en el 
marco de lasituación financiera que enfrenta. 
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12:30 horas 
de hoy serealizará en el Aula Magna de la Universidad Austral 
de Chile la sesión del Consejo Superior Universitario en donde 
será proclamado el nuevo rector Egon Montecinos. 

  

(vine dela página anterio) 
Respecto del proceso de acredi- 
tación institucional, ¿estima 
usted que podría repercutir ne- 
gativamente la situación finan- 
ciera que ha enfrentado la casa 
deestudios? 
-La Universidad Austral tiene 

unaacreditación de excelencia 
por un periodo de seisaños. Yo 
estimo que a lo que debe aspi- 
raresa una acreditación de ex- 
celenciapor siete años. La Uni- 
versidad ha estado tradicional- 
mente en este país, desde su 
fundación, dentro delas prime- 
ras universidades en su exce- 
lencia y calidad. Si es que la 
Universidad tiene actualmente 
esas condiciones para deaquía 
cuatro años más lograrlo, tam- 
bién estimo que sí. Efectiva- 
mente la condición financiera 
ha mejorado y se ha revertido 
en un año, pero eso hay que 
mantenerlo. Sieste 20 por cien- 
to que falta del Plan de Recupe- 
ración se implementa definiti- 
vamente en la institución y no 
sea una reacción esporádica a 
un problema y después nos ol- 

66 
videmos de eso, y si la nueva. Para que todo eso se 
Rectoría del rector electo logra. logre requerimos que 
en estos próximos seis meses la Universidad de una 
queseimplementen definitiva vez por todas trabaje 
mentetodaslas medidasentas de la mano con el sos- 
cualesse ha avanzado másal- tenedor, esta Univer- 
gunas que quedan por cum- sidad tiene un soste- 
plir,creo que hay un muy buen edor y es suasam- 
panorama para lograr una ex- 
celente acreditación. Dentro 

de eso, obviamente está la es- 
tabilidad de los equipos de 
Rectoría, esta Universidad ha 
sufrido un cambio demasiado 
intenso en los últimos cinco 
años delos equipos de Recto- 
ría, incluido el rector, entonces 
eso también es un gran desafío 

blea de socios...” 

66 
para el rector Montecinos, de. Deseo el máximo de 
darla estabilidad y legitimidad lOs éxitos al rector 
para cumplir su periodo. electo Montecinos y a 

su equipo. Realmen- 
El rector electo y también Maite te espero que esta 
Castroloseñalaban ayer: “ahora Universidad sea de 
somos una sola Universidad”, excelencia y por siete 

¿quésentidoledaustelsessfra” añosenta próxima 
seque también es una invitación Acreditación... 

pensando en elfuturo de la insti- ... 
tución? 

-Somos efectivamenteunasola  nómicos muy serios, por distin- 
Universidad, pero dentro de la 
situación de autonomía haido 
pasando cada vez más que so- 
mos una colección de macro 
unidades y el rector electo tie- 
ne untremendo desafío: quese 
plasme que somos una sola 
Universidad, que los desafíos 
institucionales son uno, que las 
líneas institucionales son una. 

Hay facultades que efectiva- 
mente tienen problemas eco- 

tasrazones, pero eso no es su- 
ficiente para declarar la auto- 
nomía de esa facultad, y quese 
hagalo que mejor se estima en 
esa facultad, esto tiene que ser 
alineado con la Rectoría y así 
vamos a continuar siendo una 
Universidad acreditada con ex- 

celencia. La situación delas se- 
des de la Universidad Austral 
tiene que ser resuelta, lassedes 
sonautónomas administrativa- 

COMUNICACIONES UACH. 

  

PRESIDENTEDEL DIRECTORIO ENFATIZÓ EN IMPORTANCIA DE LOGRAR TRABAJO CONJUNTO CON LA ASAMBLEA DE SOCIOS. 

mente, pero eso no quiere de- 
cir que están desacopladas del 
futuro institucional, bajo nin- 
gúnpunto de vista y ahí hay de- 
safíos importantes. Así que fue 
una muy buenafrase de ambos 
candidatos ensumomento, pe- 
ro creo que hay que trabajar 

ser; aquí hay muchas cosas que 
hacer: modificar la gobernan- 
za, mejorarla, modernizarla; 
repensar la estructura de la 
institución y repensar sus pro- 
gramas, los cuales tienen que 
estar acordes con el mundo en 
el que hoy día vivimos. Para 

mucho todavía. esose requieren seguramente 
ajustes estatutarios, y para ha- 

¿Cómo observa eltriunfodeEgon — cerlos tenemos que trabajar 
Montecinosycuálessonotrosén- — dela mano con el sostenedor, 
fasis que deberían estar presen-— ese esun tremendo desafio pa- 
tesensu gestión? raelnuevorector. 
-Antes de la primera vuelta tu- 
ve conversaciones con los can- 
didatos para conocer sus pun- 
tosde vista y escucharsus plan- 
teamientos. Creo que en una 
elección tan dividida hay que 
buscar los puntos comunes y 
me parece que la unidad insti- 
tucional es un punto en común 
muy importante. Le agregaría 
el punto de la autonomía uni- 
versitaria, soy muy defensor de 
eso; el abocarnos definitiva- 
mente hacia nuestros estu- 

diantes, porque el primer be- 
neficiario de todo lo que hace- 
mos, de todo nuestro trabajo 
son nuestros estudiantes, y a 
veces se confunde un poquito 
eso... quela investigación, que 
la política partidista... y creo 
que este deseo de mejorar la 
acreditación institucional tam- 

bién debería ser un punto de 
encuentro. Para que todo eso 
selogre requerimos que la Uni- 
versidad de una vez por todas 
trabaje delamanocon el soste- 
nedor, esta Universidad tiene 
un sostenedor y es su asam- 
bleade socios, y eso todavía no 
está bien definido cómo va a 

¿Por qué creeque aúnnosehalo- 
gradotrabajardeformaconjunta 
conel sostenedor? 

-Hasta antes de la última refor- 
made laeducaciónsuperior es- 
tas universidades que son pri- 
vadas, como la Universidad 
Austral, Universidad de Con- 
cepción y Federico Santa Ma- 
ría, como eran más antiguas 
estaban en una especie de 
limbo jurídico: si eran pública 
o privadas. La última reforma 
aclara perfectamente esa si- 
tuación y nosotros somos una 
Universidad privada, pero 
queda esa conciencia colecti- 
va de que la Universidad Aus- 
tral no le pertenece a nadie o 
no es nadie, lo que tampoco 
sucede con las estatales por- 
que son del Estado y nadie 
duda de eso, sin embargo, 
nos ha costado mucho enten- 
der que la Universidad Aus- 
tral tiene un sostenedor que 
es su asamblea de socios. 
Creo que eso nos ha impedi- 
do entrar en ese camino de 
trabajar en conjunto. Es una 
cosa culturale histórica. 03 
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EGON MONTECINOS OBTUVO 247 VOTOS EN LA ELECCIÓN. 

En sesión del Consejo 
Superior Universitario 
asume hoy nuevo rector 
EL MIÉRCOLES. Egon Montecinos ganó 
las elecciones de segunda vuelta. 

oy, alas 12:30 horas en 
H el Aula Magna dela Uni- 

versidad Austral de 
Chile, se llevará a cabo la se- 
sión extraordinaria del Conse- 
jo Superior Universitario, en 

donde será proclamado Egon 
Montecinos como nuevo rec- 

tor de la casa de estudios para 
el periodo 2025-2029. 

Montecinos, exintendente 
de la región de Los Ríos y 
quien hasta ahora se desem- 
peñaba como decano dela Fa- 
cultad de Ciencias Económi- 

cas y Administrativas, fue ele- 
gido el miércoles en votacio- 
nes de segunda vuelta. 

La autoridad electa obtuvo 
247 sufragios, superando por 
tres preferencias ala académica 
dela Facultad de Ciencias, Mai- 
te Castro. En la oportunidad, 
participaron 497 docentes de 

el rectorsaliente, José Dórner, y 
elrector electo, Egon Monteci- 
nos, el presidente del Directo- 
rio, Francisco Luzzi, y el secre- 
tario general, Eduardo Mar- 
Chant. Todos ellos se sentarán 

enla testera ubicada en el cen- 

tro del escenario. 

Posterior a la interpreta: 
ción del Himno de la Universi- 

dad Austral de Chile se iniciará 
la sesión extraordinaria del 

Consejo Superior Universitario. 
Ésta incluirá una introducción 

acargo del secretario general y 
las palabras del rector. 

En la oportunidad, será 
entregada la Medalla de la 

Rectoría al nuevo rector, sím- 
bolo que representa el traspa- 
so de mando entre las autori- 

dades rectorales. Esta meda- 

lla, junto con otros elementos 
'como la toga y el birrete, iden- 

los 562 habilitados para votar. tifica e inviste al rector como 
máxima autoridad uniperso- 

CEREMONIA nal dela universidad. 
Posteriormente, el rector 

Egon Montecinos se dirigirá a 
los asistentes a la sesión del 
Consejo Superior Universitario. 

Este Consejo es el máximo 
cuerpo colegiado que reúne a 
integrantes del Consejo Acadé- 
mico y del Directorio, además 
de un representante del perso- 
nal de administración y servi- 

Según informaron ayer desde 
la UACh, en laactividad de pro- 
clamación estarán presentes 
invitados dela comunidad uni- 
versitaria y regional. 

Asimismo, entregaron de- 
talles de su desarrollo. Previa- 
mente, se realizará un desfile 
de profesores titulares toga- 
dos desde el salón Jorge Millas 
hacia el Aula Magna, donde - cioselegido por sus pares. 
ingresarán a la sala mientras Lasesiónseveráendirectopor 
el Coro Universitario interpre- — lacuenta de Youtube AUniversi- 
ta la tradicional canción uni- — dadAustraldeChile. Seráretrans- 
versitaria Gaudeamus Igitur..— mitidapor Radio UACh 90.1 FM, 

Luego, ingresarán al lugar. canal52(SD) y843 (HD) Tebsurcg
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